

意見に対する市の考え方	旧御前山庁舎は、旧耐震基準の建物であり、東日本大震災の影響を受け、支所機能は御前山保健福祉センターへ移転済みとなっています。
No.	7
意見のタイトル	対象施設整備の基本方針等
意見の内容(原文)	再編基本方針では、ハード面から「長寿命化…維持」「廃止」「建て替え・複合化」を判定するとともに役割等についてはソフト面からの評価を踏まえて決定していくものとします。としていますが、地域の課題（例えば過疎地域特有の過疎脱却の課題、少子・高齢化社会での住民のニーズ等）等を特に重視した基本方針としていくべきです。
意見に対する市の考え方	ハード面については、対象施設の状態から判定するとともに、役割等については、地域の課題や住民ニーズ等を踏まえ、再編、複合化の基本方針としています。
No.	8
意見のタイトル	対象施設整備の基本方針等
意見の内容(原文)	その他の項ですが、意見の公募期間が短すぎるのではないかと。意見の募集方法パブリックコメントなどでは住民の意見が述べにくく（応募する市民もこれまで少なかったのでは）市の重要な計画の策定、実施にあたっては、もっと市民の意見が自由に、活発に出せるような方法も取り入れていくべきだと思います。
意見に対する市の考え方	意見の提出期間は、30日以上期間を設けなければならないとする「常陸大宮市市民の意見等公募手続に関する要綱」の規定によりパブリックコメントを実施したものであり、まちづくり推進委員会での協議や地区区長会説明会及び利用者アンケートによる意見を参考にしています。
No.	9
意見のタイトル	第2章 現状の把握と整理について 緒川地域 課題
意見の内容(原文)	緒川支所は敷地規模が小さい状況にありますとあるが、隣の駐車場も含めて考えるなら、敷地規模が小さいというのは違うのではないのか。
意見に対する市の考え方	将来のランニングコスト縮減の観点から、借地を除いて比較しています。借地を除く敷地規模は、他支所と比較すると敷地規模が狭い状況にあります。
No.	10
意見のタイトル	第2章 現状の把握と整理について 施設面から見た課題 緒川支所